



Check out our new web site!

<https://steannemb.ca/>

Mobile app coming soon.

Stay tuned for details.



Good Friday March 29th 2024

The Town office will be closed March 29th for Good Friday and April 1st for Easter Monday

🌟 March 2024 at Bibliotheque Ste Anne Library: Unveil a World of Discovery! 📖🌈

Join us for a month brimming with engaging activities for all ages! From craft sessions and movie nights to intriguing workshops and reading challenges, there's something for everyone in the family.

📖 **Book Club:** March 7th, 6:30 PM - 8 PM. Join us for a captivating discussion on "The Alice Network" by Kate Quinn. A thrilling tale awaits!

🎉 **Family Night:** March 14th, 6 PM - 7:30 PM. An evening filled with fun activities designed for the whole family to enjoy together.

🎬 **Family Movie Night:** Don't miss out on March 29th at 6 PM! Gather the family for a heartwarming movie experience.

And much more. Please visit our website for more activity details. Don't miss out on these wonderful opportunities to connect, learn, and have fun. See you at the library! 😊

🌐 <https://bibliothequesteannelibrary.ca>

🕒 **Library Hours:**

- Tues-Thurs: 10 AM - 8 PM

- Fri: 10 AM - 4 PM

- Sat: 10 AM - 1 PM

✉ **Email:** library@steanne.ca

📍 **Location:** 16 Rue De L'Eglise, Ste Anne, Manitoba

Public Skating is open at the Maurice Chaput Arena. Sundays from 5-6pm and Wednesdays from 1:30-3pm (**Schedule may differ. Please see ice rental calendar located on our website.**)

Public Skating Rules

- No dangerous skating (i.e., tag, crack the whip, fast skating, weaving through traffic, backwards skating, spins or figure skating).

- We strongly recommend the use of a CSA-approved hockey helmet and cage for all ages, 16 years and under are mandatory.

- The Arena is not a drop off for children as the free skating time is unsupervised, children under the age of 12 need to be accompanied by an adult.

Upcoming Council Meetings:

March 7th & 21st at 4:30pm. Meetings are open to the Public, to observe only. If you have a request for council to discuss, please email town@steanne.ca.

If needed, we may set up your delegation appointment. Agendas and minutes for all Council meetings are available online at steannemb.ca.

From Accueil Kateri Centre

Thank you to the amazing Ste-Anne community!

Accueil Kateri Centre, Ste-Anne food bank, would like to sincerely thank the great number of generous people who gave of their time, talents, food, toys, knitting and money towards the Christmas hampers of 2023 December 13th and 16th. Hampers were distributed to 145 families, and these included gifts for more than 240 children. Also, book bags were given to the children, which contained a new age-appropriate book and other goodies.

We continue to grow, with over 100 families needing a hamper every other Wednesday. Therefore, the need for donations continues year-round. The Town and the RM of Ste-Anne generously cover the operating costs of the food bank, ensuring that all other donations are used for food. With the purchasing power of the food bank, your donations go further than their dollar value. Donations of \$20 or more are eligible for a receipt for income tax purposes.

For more information on the food bank, including how to donate, please visit the website:

www.accueilkatericentre.ca or call 204-371-4984.

You can deposit donations in the drop box to the left of the front door at 132 Centrale and food donations can be left in the yellow bin at the back door. The most needed items are: cereals (low-sugar), canned soups, peanut butter, spaghetti sauce, canned meats or fish (ham, turkey, chicken, tuna, etc.), canned vegetables or fruit, juices, fruit cups, baked beans.

From the Ste Anne Fire Department:

In January, our fire department had seven 911 calls.

Our department's goal is to respond to all calls as quickly and safely as possible.

We currently have 2 members working on their Level 1 training. Their evaluation will be completed in Brandon this spring.

Our department is very fortunate in that the majority of our members have either a Level 1 or a Level 2 certified training.

We have a training session coming up with CN Rail Emergency Training. This is in case we ever need it in our community.

February is "I love to read" month. We had a few members volunteer to read in schools.

In March we have a traffic control training session. Many of these trainings' sessions are done in addition to our regular training times every other Monday.

Stay safe!

-Robert Saindon
Ste. Anne Fire Chief





Consultez notre nouveau site web!

<https://steannemb.ca/>

Une application mobile sera bientôt disponible.



Vendredi saint 29 mars 2024

Le bureau municipal sera fermé le 29 mars pour le vendredi saint et le 1^{er} avril pour le lundi de Pâques.

De la part du service de pompier de Sainte-Anne :

En janvier, notre service d'incendie a reçu sept appels au 911. L'objectif de notre service est de répondre à tous les appels aussi rapidement et sûrement que possible.

Nous avons actuellement deux membres qui travaillent sur leur formation de niveau 1.

Leur évaluation sera terminée à Brandon au printemps.

Notre service a la chance que la majorité de ses membres aient suivi une formation certifiée de niveau 1 ou de niveau 2.

Nous avons une session de formation à venir avec le CN Rail Emergency Training. Cette formation est prévue pour le cas où nous en aurions besoin dans notre communauté.

Février est le mois de la lecture. Quelques membres se sont portés volontaires pour lire dans les écoles.

Au mois de mars, nous aurons une session de formation sur le contrôle du trafic.

Bon nombre de ces séances de formation se déroulent en plus de nos heures de formation habituelles, tous les deux lundis.

Restez en sécurité !

- Robert Saindon
Chef des pompiers Sainte-Anne



Le patinage public est ouvert à l'Aréna Maurice-Chaput. Le dimanche de 17 h à 18 h et le mercredi de 13 h 30 à 15 h. (**L'horaire peut varier, voir le calendrier de glace sur notre site internet**).

Règles de patinage public

- Pas de patinage dangereux (ex. tag, craquer le fouet, patiner rapidement, se faufiler dans la circulation, patiner à reculons, faire des pirouettes ou du patinage artistique).
- Nous recommandons fortement l'utilisation d'un casque de hockey et d'une cage approuvée par CSA pour tous les âges, les 16 ans et moins étant obligatoires.
- L'aréna n'est pas un lieu d'accueil pour les enfants, car le patinage libre se fait sans surveillance. Les enfants de moins de 12 ans doivent être accompagnés d'un adulte.

De la part D'Accueil Kateri Centre

Merci à la formidable communauté de Ste-Anne!

Accueil Kateri Centre, la banque alimentaire de Ste-Anne, tient à remercier sincèrement le grand nombre de personnes généreuses qui ont donné de leur temps, talents, nourriture, jouets, tricot et argent pour les paniers de Noël qui ont été distribués les 13 et 16 décembre 2023. Cent quarante-cinq familles ont reçu des paniers qui contenaient des cadeaux pour plus de 240 enfants. Des sacs de livres ont également été distribués aux enfants. Ceux-ci comprenaient un nouveau livre adapté à l'âge et d'autres cadeaux. L'Accueil Kateri continue de croître, avec plus de 100 familles ayant besoin d'un panier un mercredi sur deux. Par conséquent, le besoin de dons persiste toute l'année. La Ville et la Municipalité rurale de Ste-Anne couvrent généreusement les frais de fonctionnement de la banque alimentaire, s'assurant que tous les autres dons servent à la nourriture. Avec le pouvoir d'achat de la banque alimentaire, vos dons vont plus loin que leur valeur monétaire et de plus, vos dons de 20\$ et plus sont admissibles à un reçu aux fins de l'impôt sur le revenu.

Pour plus d'informations sur la banque alimentaire, y compris comment faire un don, veuillez visiter le site Web : www.accueilkatericentre.ca ou appeler au 204-371-4984.

Vous pouvez déposer vos dons dans la boîte aux lettres à gauche de la porte d'entrée au 132 Centrale et les dons de nourriture peuvent être déposés dans le bac jaune à la porte arrière. Les produits les plus nécessaires sont : les céréales (à faible teneur en sucre), les soupes en conserve, le beurre d'arachides, la sauce à spaghetti, les viandes ou poissons en conserve (jambon, dinde, poulet, thon, etc.), les légumes ou fruits en conserve, les jus de fruits, les coupes de fruits, les fèves au lard.

Merci d'avance pour votre générosité continue!

Prochaines réunions du conseil :

Le 7 et 21 mars à 16 h 30.

Les réunions sont ouvertes au public, uniquement pour observer.

Si vous souhaitez que le conseil discute d'une demande, veuillez envoyer un courriel à town@steanne.ca.

Si nécessaire, nous pouvons fixer un rendez-vous pour votre délégation.

Les ordres du jour et les procès-verbaux de toutes les réunions du conseil sont disponibles en ligne au www.steannemb.ca

🌟 mars 2024 à la Bibliothèque Ste Anne: Dévoilez un monde de découvertes ! 📖🌈

Rejoignez-nous pour un mois débordant d'activités passionnantes pour tous les âges ! Des séances de bricolage et des soirées cinéma aux ateliers intrigants et aux défis de lecture, il y en a pour tous les membres de la famille.

📖 **Club de lecture** : Le 7 mars, de 18h30 à 20h. Rejoignez-nous pour une discussion captivante sur "The Alice Network" de Kate Quinn. Une histoire palpitante vous attend !

🍷 **Soirée familiale** : 14 mars, 18h00 - 19h30. Une soirée remplie d'activités amusantes conçues pour que toute la famille puisse en profiter ensemble.

🎬 **Soirée cinéma en famille** : Ne manquez pas la soirée du 29 mars à 18 heures ! Rassemblez la famille pour une expérience cinématographique réconfortante.

Et bien d'autres choses encore. Visitez notre site web pour plus de détails sur les activités. Ne manquez pas ces merveilleuses occasions de vous connecter, d'apprendre et de vous amuser. Rendez-vous à la bibliothèque ! 😊

✉ Courriel : library@steanne.ca.

🌐 <https://bibliothequesteannelibrary.ca>

🕒 Heures d'ouverture de la bibliothèque :

- Mardi-Jeudi : 10 H - 20 H

- Vendredi : 10h00 - 16h00

- Samedi : 10h00 - 13h00

☎ Phone : 204-422-9958

📍 Location : 16 Rue De L'Eglise, Ste Anne, Manitoba